

INFORME PROPORCIONADO POR LA DRA. MABEL RIVERO DE ARHANCET
PARTICIPANTE URUGUAYA AL SEMINARIO INTERAMERICANO SOBRE
LA FAMILIA

ADVERTENCIA

No existiendo en la República Oriental del Uruguay un estudio global y sistemático sobre la Familia, en diversos puntos ha debido recurrirse a informaciones derivadas de referencias tangenciales, insertas en estudios referidos a distintos temas.

A ello debe agregarse que el último Censo de Población que se realizó en el país data de 1975, derivando de ello que los datos proporcionados en este trabajo pueden servir de pautas indicadoras de situaciones presumiblemente modificadas con el transcurso del tiempo.

1. Importancia de la institución familiar en el contexto social.

Parece superfluo enfatizar la fundamental importancia de la familia en la estructura social. en cuanto unidad de convivencia, que a los fines de reproducción de sus componentes agrega pautas de usos, costumbres, valores morales y éticos que en definitiva perfilan la identidad del grupo social en el cual se desarrolla.

Modernamente, en la mayor parte de las ~~sociedades~~, la familia aparece asentada en el matrimonio monogámico, incluyendo a los individuos vinculados entre sí por el matrimonio y la filiación, ofreciendo a su vez variaciones según el cuerpo social sobre el que se asienta, ya que en un enfoque amplio pueden integrarla sujetos que desbordan el parentesco consanguíneo, como sería por ejemplo el caso de la filiación adoptiva.